

La Roja pierde variantes y Bolivia acusa sabotaje en Venezuela

Ejercicios de recuperación, fútbol reducido y mascarillas de adaptación para la altitud.

Así se prepara Chile para lanzar su último dardo en las eliminatorias mundialis-tas, este martes (16:00 ho-ras), ante Bolivia, en El Alto.

Se reducen las alternativas para la visita: Alexander Aravena no viaja debido a que "presenta una patología músculo-esquelética cuyos plazos superan los tiempos de espera de la fecha FIFA", informaron en Quilín.

El rival, en tanto, acusó sabotaje tras una polémicoa regreso desde Venezuela, donde perdió 2-0.

Originalmente, el elenco boliviano viajaba en la ma-drugada de ayer desde Maturín a a La Paz. Pero eso se produjo pasadas las 15:00 horas, luego de que la delegación estuviera detenida más



SALGADO IBACACHE RICHARD

El inicio del fin. *El revés por 2-1 ante Bolivia en Ñuñoa (foto) sepultó a Chile. Ahora viene la revancha, en El Alto.*

de diez horas en el terminal aéreo de esa ciudad por la demora en la autorización del vuelo, un chárter que finalmente aterrizó en Santa Cruz de la Sierra (Bolivia).

"Fue con complot preparado por la federación venezolana para perjudicar a nuestro equipo. Ellos quieren ir al Mundial a toda

costa y necesitan que nos vaya mal contra Chile. Por eso retrasaron el viaje alterando nuestra preparación, nos quitan horas para reacomodarnos a la altura después de haber jugado a nivel del mar", acusó el entrenador Óscar Villegas, añadiendo que "hicieron lo mismo ante Perú con una línea

aérea venezolana, nosotros elegimos otra pero no lo respetaron".

Las autoridades locales argumentaron que los escaners de la estación aérea fallaron, apuntando al exceso de tráfico aéreo. "El único vuelo internacional que hubo fue el nuestro, lo suspendieron sin motivo ni razón. Dimos parte a las autoridades pero es como estar atado de manos", se quejó Carlos Pino, coordinador de selecciones. La Federación boliviana no descartó exigir sanciones ante la FIFA y Conmebol por lo sucedido.

En tanto, y sin saber quién será el entrenador, Chile ya agendó el primer ciclo de amistosos del siguiente proceso: jugará con Rusia y Perú en la ventana FIFA que se abrirá entre el 10 y el 18 de noviembre próximos.